



**Nombre de alumnos:**

Jesús López Gómez.

**Nombre del profesor:**

Enfermera. Erika Cedillo

**Nombre del trabajo:**

**Materia:**

Enfermería del Adulto.

**Grado:**

**Grupo:**

Los cuidados paliativos forman parte de un tratamiento integral para el cuidado de las molestias, los síntomas y el estrés de toda enfermedad grave.

Los cuidados paliativos también le brindan apoyo a usted y a su familia, y pueden mejorar la comunicación entre usted y sus proveedores de atención médica.

## CUIDADOS PALIATIVOS

El alivio que necesita cuando tiene una enfermedad grave

¿Cómo puede saber si necesita cuidados paliativos?

• Muchos adultos y niños con enfermedades graves, como cáncer, enfermedades cardíacas, enfermedades pulmonares, insuficiencia renal, esclerosis múltiple, sida o fibrosis quística, entre otras, presentan síntomas físicos y malestares emocionales relacionados con sus enfermedades.



- Tratamiento especializado para aliviar lo más posible el dolor y otros síntomas
- Diálogo abierto sobre las opciones terapéuticas, que incluyen el tratamiento de su enfermedad y el control de los síntomas
- Coordinación de la atención con todos sus proveedores de atención médica;
- Apoyo emocional para usted y su familia.

El concepto de paciente terminal surge de la atención a personas con cáncer en fase avanzada y posteriormente se extendió a otras enfermedades que comparten algunas características similares. Es un término que hace referencia a una situación del paciente más que a una patología.

**BIENESTAR.** La confortabilidad del paciente es el objetivo de todo el proceso asistencial. No se trata de alargar, sino de mejorar la calidad de vida

**CONTROL DE LOS SÍNTOMAS.** El control de los síntomas se realizará mediante tratamientos consensuados en función de las repercusiones que provoquen en el paciente y no del tiempo que le quede de vida.

## PACIENTE DESAHUCIADO

**APOYO EMOCIONAL Y COMUNICACIÓN.** El control de los síntomas suele ser insuficiente para confortar al paciente, ya que la enfermedad altera funciones personales a otros niveles (laboral, social, familiar, económico) dando lugar a múltiples conflictos que necesitan resolverse para que el paciente pueda sentirse mejor.

**ATENCIÓN INTEGRAL.** El paciente y su familia son considerados como unidad, proporcionándoles una atención integral e individualizada que tenga en cuenta las necesidades de los mismos a todos los niveles: físicos, emocionales y espirituales.